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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB INFORMATIQUE  
DE LA VILLE DE LEVAL   

& 
DES CHEMINOTS DE LA RÉGION   
NORD – PAS - de – CALAIS (CASI) 

 

 

30ème Assemblée Générale  
(Année 2025) 

 
 
Les Membres du Club Informatique de la Ville de Leval-sur-Sambre et des Cheminots de la Région 
Nord - Pas-de-Calais (CASI), a pratiqué son Assemblée Générale Ordinaire le 24 Avril 2025. 
Le Président souhaite la bienvenue aux membres et aux personnes présentes.                                                                                      
 
Personnes Présentes :  
 
Didier Moncomble, Daniel Letrain, Joël Rapineau, Philippe Moreaux, Marcel Garrigos, Michel Poismans, 
Pierre Wozniak, Agnès Wilmart, André Kolodziejek, Christian Willame, Daniel Ervyn, Solange Chanat, Marie-
Pierre Rosin, Blandine Noulet, André et Francine Beauvillain, Janine Bouchet, , Robert et Louisette Bracq, 
Marie-Cécile Rapineau, Martine Wairy, Alain Fauconnier, Michel Baron, , Dominique Rousseau, Patrick Cras. 

Personnes Excusées : Mrs Jacques Thurette – Maire de Leval, Céline Vanghersdaele-Adjointe 
au Maire, Christophe Lajoie-conseiller municipal, Freddy Frison, Colette Gambey, Marie-Ange Boudart, 
Marie-Pierre et Hervé Gournay, Hubert Baudoux, Raymond Dussaussois, Edgard Hembise, Reynald Gaïda.   

 
Le Président remercie la Municipalité de Leval-sur-Sambre et le C.A.S.I des Cheminots pour les 
aides matérielles et financières apportées. 

Rapport moral : 

Le nombre de Membres inscrits et à jour de leur cotisation, est actuellement de : 35. 
 
 
Les Commissaires aux Comptes, Mrs. Daniel Ervyn et Hervé Limbourg, s’étant réunis le 7 mars 2025 
en possession de toutes les pièces comptables, ont donné, après vérification, quitus à la 
Commission du Club pour sa gestion.  
 

ACTIVITÉS 2024 :  

L’informatique sous toutes ses formes (explications : nous travaillons sur différents logiciels, 
systèmes d’exploitation Win10, Win11, Word, Excel, PowerPoint (diapo et présentations de projets), 
photos, vidéos, audio, sécurité (antivirus et sauvegarde), nous faisons aussi la réparation d’ordis, 
ainsi que le montage d’ordinateurs). 

Tous les mardis, il y a des cours gratuits de 16h à 17h (Word, PowerPoint, Excel) 

Puis les mardis et les jeudis de 17h à 19h, activités courantes 
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Aide à la population : 
Pour des dossiers administratifs (Impôts, CAF, Carsat, Amélie, pôle emploi, création d’émail) etc... 
Prendre en main un équipement informatique (créer un compte sur un site, créer un mot de passe 
sécurisé, se connecter à internet) etc... 
Si vous rencontrez des problèmes avec votre ordinateur, nous pouvons vous aider. 

 

ACHATS ET ÉVOLUTION DU CLUB  

Nous avons effectué l’achat de matériels pour monter neuf nouveaux ordinateurs destinés à la 
formation. 
Ainsi que l’entretien des autres PC et de l’ensemble de l’installation du réseau. 
 
Subventions :  

Mairie de Leval 450€ + avantages (l’électricité, et internet mis à notre disposition).  

SNCF 800€  

 

Prévisions 2025 

Poursuivre la continuité et l’évolution des autres PC (matériels pour trois nouveaux ordinateurs, dont 
un, pour remplacer le serveur actuel)  

Poursuivre les projets du club, formations, etc.  

 
 
 

RECETTES 2024   DÉPENSES 2024 
Opérations Financières Montants   Opérations Financières Montants 

Solde au 31 décembre 2023 5325,58   Achats informatique 6128,54 

Cotisations 2024 1285,00   Assurance Club 161,73 

Subvention CE SNCF 800,00   Abonnement Amazon 70,00 

Subvention Communale 450,00   Intérêts débiteurs 1,30 

Don de particuliers 25,00   Frais tenue de compte Pro 37,10 

Intérets créditeurs2024 137,52   Commission d'intervention 9,50 

      Réceptions 49,77 

          

          

          

          

Totaux 8023,1   Totaux 6457,94 

Reste en caisse au 31 décembre 2024 1565,16 

 

BILAN FINANCIER 2024 
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Dépenses envisagées : 180,00€ Assurance Club 
                                         48,00€ Tenue de compte annuelle Crédit Agricole  
 

Cotisations : 

Rappel : 

Règlement des cotisations en Janvier pour tous les membres.  

Par contre pour les nouveaux membres qui arriveront en Septembre, ceux-ci devront s’acquitter de 
20€ supplémentaires ce qui représente la période de septembre à décembre + l’année suivante 
(obligatoirement). 

Pour les extérieurs et non cheminots, le montant est de 45€ la première année et 40€ les années 
suivantes. 
Pour les Levallois et les Cheminots, le montant est de 40€ 
Pour les conjoints, le montant est de 20€ 
 

Ouvertures du Club pour la saison 2025 

Pour les cours : Tous les mardis de 16h à 17h 
Activités courantes : Les mardis et jeudis de 17h à 19h.  
 
Le club sera fermé du 01 juillet au 01 septembre 20 25 inclus. 
 
Questions diverses :  Aucunes 
 
Réélection du bureau : 

Comme tous les trois ans, nous allons procéder à la réélection du Bureau et de son Président. 
Vous allez voter à mains levés pour le futur bureau  par un vote Favorable ou Défavorable. 
 
Ci-dessous, la liste du bureau actuel :  

Président d’Honneur, Mr Jacques Thurette, Maire de Leval. 

Vice-président d’honneur, M. Francis Caudron. 
M Moncomble Didier        V/Président sortant  
M Rapineau Joël              Trésorier sortant 
M Moreaux Philippe         Trésorier adjoint sortant 
Mme Wilmart Agnès         Secrétaire sortante 
M Letrain Daniel               Secrétaire adjoint sortant 
M Garrigos Marcel            Administrateur sortant 
M Baudoux Hubert           Administrateur sortant  
M Kolodziejek André        Administrateur sortant 
M Willame Christian         Administrateur sortant 
M Beauvillain André         Président sortant  
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Ci-dessous, la liste des personnes qui se présenten t pour le futur bureau : 

M. Baudoux Hubert            
M. Beauvillain André 
M. Garrigos Marcel 
M. Kolodziejek André         
M. Letrain Daniel                
M. Moncomble Didier       
M. Moreaux Philippe  
M. Rapineau Joël 
M. Willame Christian                
Mme Wilmart Agnès  
 

 
M. Rapineau Joël a ouvert la séance pour l’élection du Président. 
Celui-ci a procédé à l’attribution des fonctions des membres du bureau.  
 
 
 
 

Élection du nouveau Bureau, élu pour 3 ans 
 
 

M Beauvillain André,                       Président Élu 
M Moncomble Didier,                      V/Président Élu 

M Rapineau Joël,                            Trésorier Élu 

Mme Wilmart Agnès,                       Secrétaire  Élue 

M Moreaux Philippe,                       Trésorier Adjoint Élu 

M Letrain Daniel,                             Secrétaire Adjoint Élu 

M Garrigos Marcel,                          Administrateur Élu 

M Baudoux Hubert,                         Administrateur Élu 

M Kolodziejek André                       Administrateur Élu 

M Willame Christian                        Administrateur Élu 

 
 
 
 
Merci de votre attention. 
  
 
L’Assemblée Générale s’est terminée après enregistrement de l’ensemble des votes. Un avis 
Favorable a été exprimé.  
 
 
Merci de votre attention. L’Assemblée Générale s’est terminée à 11h45. 
 
 
 
 


